

## Bericht

des Verfassungs- und Verwaltungsausschusses zur Vorlage der Landesregierung (Nr. 6 der Beilagen) betreffend ein Gesetz, mit dem das Gesetz über die Schaffung eines Fonds zur Förderung der Brandverhütung und der Brandursachenermittlung im Land Salzburg geändert wird

Der Verfassungs- und Verwaltungsausschuss hat sich in der Sitzung vom 15. November 2017 mit der Vorlage befasst.

Berichterstatler Abg. Obermoser verliest den Antrag und beantragt die Einleitung der Debatte und Beschlussfassung. Inhalt der Vorlage sei eine Anpassung des bestehenden Gesetzes aus dem Jahre 1975 an die aktuellen Entwicklungen und die Erfordernisse der Praxis. Darüber hinaus werde die Novelle zum Zweck der Deregulierung und Verwaltungsvereinfachung zum Anlass genommen, um bestimmte gesetzliche Bestimmungen, die in den letzten Jahren keine Anwendung mehr gefunden hätten, aus dem Rechtsbestand auszuschneiden.

Von allen Landtagsparteien wird Zustimmung zur gegenständlichen Vorlage signalisiert und diese in der Abstimmung einstimmig zum Beschluss erhoben.

Der Verfassungs- und Verwaltungsausschuss stellt einstimmig den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

Das in der Nr. 6 der Beilagen enthaltene Gesetz wird zum Beschluss erhoben.

Salzburg, am 15. November 2017

Der Vorsitzende:  
Ing. Sampl eh.

Der Berichterstatter:  
Obermoser eh.

**Beschluss des Salzburger Landtages vom 20. Dezember 2017:**

Der Antrag wurde einstimmig zum Beschluss erhoben.